



An alle Mitglieder
der Tennisabteilung des TSV

April 2019

Liebe Tennisfreunde,

mit diesem Schreiben informieren wir Euch kurz über den Verlauf der diesjährigen Abteilungsversammlung, sowie anstehende Termine und Neuigkeiten aus der Tennisabteilung.

Die diesjährige Abteilungsversammlung fand am 24.03.2019 um 16 Uhr in der Tennishalle statt.

Abteilungsleiter Simon Bauer konnte 24 Mitglieder begrüßen. Ein besonderer Gruß ging an Rudi Lemmich, den 1. Vorsitzenden des TSV und unseren Ehrenabteilungsleiter Helmut Bauer. Simon Bauer erwähnte in seinem Bericht u.a., dass auch im vergangenen Jahr die Gewinnung von neuen Mitgliedern im Vordergrund stand. Es wurden deshalb verschiedene Aktionen gestartet, z.B. Tennis im Sportunterricht der Schule oder die Teilnahme am Ferienprogramm der Gemeinde.

Die Platzbelegungssoftware für die Hallenplätze ist einsatzbereit und man konnte eine Zunahme der Buchungsstunden feststellen. Außerdem wurde die Halle erstmal an den BTV für die Austragung der Winterhallenrunde vermietet. An der Halle, die ja schon stolze 30 Jahre alt ist, stehen über kurz oder lang größere Renovierungsarbeiten (Dach und Außenhülle) an. Da kommt einiges auf uns zu!

An der Medenrunde 2018 nahmen 10 Mannschaften teil. Herzlichen Dank an alle Spielerinnen und Spieler, Fans und Unterstützer! In diesem Jahr nehmen 7 Mannschaften an der Medenrunde teil. Highlights im Jahresverlauf waren der erstmals ausgetragene Metallbau-Häusler-Cup im April mit 23 Teilnehmern und viel Gaudi, sowie das Zeltlager Ende Juli. Das Sommernachtsfest im Juli und die geplante Schnapsprobe im November mussten leider bereits im Vorfeld abgesagt werden. Es wäre wünschenswert, wenn wieder mehr Mitglieder an unseren außersportlichen Veranstaltungen teilnehmen. Mit Vorschlägen und Ideen könnt ihr Euch gerne jederzeit an uns wenden. Ein großes Dankschön geht auch an den TSV für die finanzielle Unterstützung der Abteilung. So können u.a. Trainingsutensilien und vieles mehr angeschafft werden. Auch die Hallenpacht wird vom TSV übernommen. Nun folgten die Berichte der einzelnen Ressorts. Erwähnenswert ist hier, dass die Abteilung am 31.12.2018 einen Mitgliederstand von 157 Personen hatte. Fast 30 Kinder nehmen aktuell am Training teil. Im Jahr 2018 wurden ca. 165 Arbeitsstunden von den Abteilungsmitgliedern geleistet.

Am Ende der Versammlung bedankte sich Simon Bauer sehr herzlich bei allen Anwesenden für Ihr Interesse an der Arbeit der Tennisabteilung. Im Anschluss wurden noch verschiedene Wünsche der Mitglieder diskutiert.

Anschließend fand noch unser Starkbierabend statt. Bis in den späten Abend hinein verbrachten unsere Gäste bei gutem Essen und den passenden Getränken gemütliche Stunden in der Tennishalle.

Termine 2019:

- ab Mai: Beginn der Sommer-Medenrunde. Unsere Mannschaften freuen sich über zahlreiche Zuschauer bei unseren Heimspielen. Besonders die Jugendmannschaften möchten allen ihr Können zeigen!
- 27.04.2019: 2. Metallbau-Häusler-Cup
- 20.07.2019: Sommernachtsfest
- 26.07.-30.07.2019: Zeltlager

Wir wünschen Ihnen / Euch allen einen schönen Sommer und unseren Mannschaftsspielerinnen und -spielern eine faire und erfolgreiche Tennissaison!

Viele Grüße

Eure Tennisabteilung